

## Agora Vox, 14 janvier 2016

### Les apprentis sorciers de l'exécutif

par Henry Moreigne (son site)  
jeudi 14 janvier 2016

26 81 5 3

Réactions J'aime Tweeter G+ Recommandé

Écoutez

*"Je m'apprête à quitter un monde que je n'aime pas"* déclarait quelque temps avant sa disparition en 2009 Claude Lévi-Strauss. Las, le constat de ce célèbre anthropologue et ethnologue ne serait sans doute guère différent aujourd'hui. Le délitement du monde qui nous entoure loin de se calmer, s'est largement accéléré, comme un fruit dont la généralisation du pourrissement est inexorable. Ici même dans cette douce France, pays béni des Dieux, tout semble aller à vau-l'eau. Loin d'être un rempart et un point de stabilité, la présidence de la République incarnée par François Hollande est devenue une source supplémentaire de désordre. Bousculé dans son pédalo par les flots, l'exécutif joue les apprentis sorciers dans ce qui ressemble à une tentative désespérée pour conserver un pouvoir que les simples faits devraient condamner à perdre.



Comme si l'amateurisme et la médiocrité ne suffisaient plus, l'exécutif a donc fait le choix mûrement réfléchi de jouer avec les allumettes. Enlisés sur le plan économique, Matignon et l'Elysée ont retenu la stratégie du rideau de fumée. La ficelle est grosse. Substituer l'urgence sécuritaire à l'urgence économique. Du calcul donc, beaucoup de calculs même. Il faut dire qu'il y a le feu au lac. *" Depuis 12 mois, 24 des 28 pays européens ont baissé le chômage. Nous sommes dans les 4 pays qui n'ont pas réussi à le faire"* déclarait Emmanuel Macron le 7 janvier dernier. A défaut de pain, ce sera donc de la brioche. Ou plutôt des mesures sécuritaires et un débat opportun sur la déchéance de nationalité destiné à fissurer un peu plus le PS et la gauche dans la perspective d'une recomposition politique pour les présidentielles de 2017.